



## 1. BEZEICHNUNG DES STOFFS BZW. DES GEMISCHS UND DES UNTERNEHMENS 1. IDENTIFICATION OF THE MIXTURE AND OF THE COMPANY/UNDERTAKING

### 1.1. Angaben zum Produkt | Product identifier

Handelsname | Trade Name:

## Reiniger DPF und AGR | DPF and EGR Flush

VAICO Nr. | VAICO No.:

V60-1013

### 1.2. Hersteller/Lieferant | Informing department

VIEROL AG | Karlstraße 19 | 26123 Oldenburg | Germany

Telefon +49 441 - 210 20-0 | Telefax +49 441 - 210 20-111

## 2. EIGENSCHAFTEN | PROPERTIES

Hochkonzentriertes Additiv zur Steigerung der Lebensdauer für Rußfilter und zur Reduzierung von Rußbildung. Besonders effektiv bei Stadt- und Kurzstreckenverkehr. Nicht geeignet für Fahrzeuge mit dem AdBlue-System!

- Verbesserte Verbrennung • Weniger Rußbildung • Optimierter Verbrauch

**Anwendung:** Je nach Fahrzeugeinsatz alle 2.500 bis 5.000 km oder nach jedem Kundendienst anwenden. Vor dem Betanken dem Dieselsystem zugeben. Dose ausreichend für 60 L bis 80 L Diesel, eine Überdosierung ist unbedenklich.

Highly concentrated additive for increasing life time of Diesel Particle Filter and soot reduction. Especially effective for urban traffic and short-distance vehicles. Not suitable for vehicles with AdBlue (Diesel Exhaust Fluid) system.

- Improved combustion • Reduction of soot • optimised fuel consumption

**Application:** Should be used, depending on the vehicle application, every 2.500-5.000 km, or at each repair service. Add to the diesel system before filling up. One can is sufficient for 60-80 L Diesel, overdosing is harmless.

## 3. LEISTUNGSBESCHREIBUNG | PERFORMANCE DATA

TYPISCHE KENNWERTE   TYPICAL VALUES	EINHEITEN   UNIT	VAICO Reiniger DPF und AGR
Dichte bei 20° C   Density at 20° C	g/cm <sup>3</sup>	0,793
Bruttogewicht   Brutto weight	kg	0,351

\* entspricht den Anforderungen des OEM-Herstellers. Die angegebenen Werte können im handelsüblichen Rahmen schwanken.

\* meets the requirements of the OEM manufacturer. The above values may vary within commercially accepted tolerances